



Communiqué de presse
vendredi 27 mars 2020

Pour la réouverture organisée des marchés alimentaires dans le Voironnais et la Bièvre

Dans une déclaration à France 3, le maire de Voiron critique la fermeture des marchés alimentaires : <https://france3-regions.francetvinfo.fr/auvergne-rhone-alpes/isere/coronavirus-fermeture-marches-c-est-mettre-difficulte-producteurs-locaux-maire-voiron-1806168.html>

Dans le même temps, il refuse de demander une dérogation en déclarant que le préfet la refusera. Plutôt que de se contenter de se plaindre, d'autres maires ont préféré faire étudier une organisation des marchés alimentaires de leur commune pour obtenir une dérogation préfectorale. Avec succès comme à Grenoble mais aussi dans d'autres communes de l'Isère.

EELV Voironnais-Bièvre demande aux maires du Voironnais et de la Bièvre (y compris celui de Voiron), **de travailler à la réouverture dans leur commune des marchés alimentaires, avec une priorité pour les producteurs locaux** (en travaillant l'organisation et en demandant une dérogation).